
 

 

 

 

  

 

Présents :  Mme Cloé MARIETTE – Mrs Guillaume DUCHEMIN- Stéphane LEJEUNE – 
Stéphane HAMON, membres élus. Mr Vincent DUBOURG président du District. 
                   Mrs Kévin SAUVEY chargé du développement et de l’administratif – Arthur 
OZOUF et Maxandre RENAUD apprentis sous contrats. 

 
Excusé(s) : Mrs Jean Claude NEEL – Nathan LEPESANT 
 

Ordre du jour : 
 

- Point des activités de l’année 2022 :   

 

Arthur et Maxandre présentent sous forme de documents power point le point 

des activités de l’année passée dont les actions nouvelles : 

 

- Animation des supports de com :  les points hebdomadaires des équipes D1 

et D2 diffusés et les retours sous forme d’interview des entraineurs.  

 

-La mise en place du  « naming » sur les Championnats D1 et D2 ainsi que 

sur les U18 . Le succès de ce projet sera, dans la mesure de l’arrivée de 

nouveaux partenaires étendue. La commission évoque la meilleure façon de 

récompenser les équipes lauréates selon les apports financiers des 

partenaires.  

 

- Un focus sur les arbitres est évoqué et sera mis en place début de saison 

prochaine. 

 

- Foot des plages : le programme prévisionnel est évoqué, nous sommes dans 

l’attente des accords des sites concernés ainsi que de la finalisation du plan 

de communication. Le choix est de garder l’esprit de l’action dans un concept 

« upgrade » 

 

- Le point de l’opération menée sur notre page Facebook du « calendrier de 

l’avent » a été un succès , les animations de ce type boostent les 

fréquentations de nos supports.  
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- Il est convenu que nous devons nous tenir sur les réseaux , pour conserver 

une lisibilité active, à 2 infos par jour. Le développement des interviews des 

acteurs du football dans nos clubs sera mis en lumière avec des interviews et 

des reportages. 

 

- Projets et propositions pour la saison 2023/2024 :   

Cloé propose un « naming » axé sur les matches à enjeu , avec un 

échelonnement dans la semaine selon les divisions . Le projet de développer 

la formule « rematch » est retenue, cependant celle-ci demande un gros 

travail en amont , il est utile de se rapprocher de la LFN pour s’approprier son 

savoir-faire. 

 

- Point des travaux du projet « Réussir 2024 » 

 

Kévin SAUVEY fait le point du projet « réussir 2024 » nous sommes dans la 

période de finalisation. Les thèmes retenus par les groupes de travail vont être 

présentés au groupe miroir, les projets retenus seront validés par le comité de 

direction du mois d’avril, la présentation finale des travaux présentés lors de 

l’assemblée générale de juin prochain.  

 

- Acquisition du terrain gonflable :  

 

Kévin SAUVEY et Vincent DUBOURG font le point de l’avancement du projet , 

Guillaume DUCHEMIN confirme que la recherche des partenaires est en 

bonne voie et que le support de communication intéresse les éventuels 

partenaires.  

 

- Présentation du tableau synoptique des partenaires actuels du district et 

des conditions des partenariats :  

 

Kévin SAUVEY fait une présentation détaillée du portefeuille de nos 

partenaires et des divers contrats.  

 

Après un tour de table , la réunion est close.  

 

 

 

 

Stéphane HAMON                                            Kévin SAUVEY  

 

 


